

Les CM1 en visite à la Chabotterie

Vendredi 11 juin 2021, nous, les élèves de CM1, sommes partis à la découverte du logis de la Chabotterie, l'occasion de s'intéresser à diverses formes d'art : l'architecture, le mobilier, la peinture, la tapisserie, la calligraphie... et de mettre un sens sur les leçons d'histoire vues en classe.

C'est Marie qui nous a accueillis et guidés lors de cette journée.



En visitant le logis du XVIIIème siècle et ses jardins, nous avons découvert la vie quotidienne des nobles et domestiques à la veille de la Révolution française.



En équipes, nous avons fait un jeu de piste dans tout le domaine, qui nous a menés à la salle aux trésors.



Après un pique-nique très attendu, une course-poursuite dans le labyrinthe et une promenade jusqu'à la croix du général Charette, nous nous sommes initiés à l'écriture à la plume d'oie avec Coralie.

« Au début, c'est difficile, mais après ça va ! »

Un grand merci à nos deux papas accompagnateurs bienveillants qui ont contribué à la réussite de cette belle journée !

